

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Liebe Brüder im Islam. In unserer Predigt heute geht es um „Al Iffah“ d.h. Keuschheit. Keuschheit ist ein hoher moralischer Anspruch an alle Menschen. Es ist hier eine starke Selbstbeherrschung gefragt. Gegen Lustgefühle und Verbotenes/Haram, aber auch gegen Erniedrigung und Bitten an Menschen.

Der Prophet s.a.s. sagte wörtlich über Taten die einen Menschen ins Paradies bringen können: „**Mir sind 3 Menschen vorgestellt worden die als erstes ins Paradies eingehen.....und jemand der keusch ist.“**

Ein weißer Mensch sagte einmal das folgende 3 Eigenschaften einen hohen moralischen Anspruch haben:

1. Al Iffah (die Keuschheit) in der Religion
2. Geduld wenn man Probleme bzw. eine Krise hat und
3. Gutes und angemessenes Verhalten im Leben (d.h. keine Geldverschwendungen und keinen Geiz.)

Der Prophet s.a.s. sagte dies sei auch eine Eigenschaft von Propheten. „**Den Propheten wurde befohlen folgendes zu tun: Das Gebet verrichten, die Wahrheit zu sagen, die Keuschheit und die Pflege der Verwandtschaftssippe.“**

Außerdem bittet er Allah: „Ich bitte dich um Huda (den richtigen Weg) und Taqua (Gottesfurcht) und Iffah (Keuschheit) und Reichtum.“?

Al Iffah bedeutet auch dass jeder Muslim (Mensch) seine Zunge im Zaum hält. So berichtet Buchari über den Propheten (s) dass er sagte: „**Wer sicher ist vor dem was zwischen den 2 Bärten und 2 Beinen ist, dem versichere ich das Paradies.“**

Also meine Brüder, die Zunge hat eine große Rolle in unserem Leben. Redet nur Gutes damit. Die andere Keuschheit bedeutet, dass wir unsere Lustgefühle beherrschen und keine Sünde begehen sollen. So steht in Sure Al Noor (33): „**Diejenigen die keine Möglichkeit haben zu heiraten sollen keusch bleiben bis Allah sie durch seine Huld reich macht.“**

Iffah gilt auch für das Geld. So dürfen wir kein Geld von anderen Leuten antasten ohne ihre Erlaubnis. In Sure An Nisaa (6) steht: „...**Wer reich ist der soll sich enthalten und wer arm ist der soll rechtlicher weise davon verzehren“....**

Buchari berichtet über den Propheten s.a.s., dass er sagte: „...**und wer keusch bleiben will, dem wird Allah helfen keusch zu sein.“**

Über die Zunge sagte Propheten s.a.s. „...**es ist eine große Sünde wenn Du etwas deinem Bruder erzählst und Du selbst glaubst nicht daran.“**

Liebe Brüder, denkt daran dass der Schaitan immer will, dass wir ihm folgen. Daher müssen wir uns vor ihm schützen. In Sure Al Nour (21) steht: „.. **Oh ihr Gläubigen folgt nicht den Fußstapfen des Satans, denn wer den Fußstapfen des Satans folgt der gebiert das Schändliche und Verwerfliche.“**